



Insel-Verlag zu Leipzig



Im Druck befindet sich:

Ⓜ

Honoré de Balzac
Die dreissig tolldreisten Geschichten
genannt
Contes drolatiques
Deutsch von Benno Rüttenauer

Zweite Auflage
4.—6. Tausend

Zwei Bände. Geheftet Mark 8.—, in Leinen Mark 10.—, in Leder Mark 14.—

ANFANG September erschien diese Ausgabe, die zum erstenmal die „Contes drolatiques“ den deutschen Lesern in einer wohlfeilen Ausgabe darbot; schon vier Monate später konnten wir die zweite, starke Auflage zum Druck geben. Das ist ein Erfolg, zu dem wohl ebenso die unvergleichlichen Qualitäten der im Stil von Boccaccio und Rabelais geschriebenen Erzählungen, die Balzac selbst stets für sein bestes und unsterblichstes Werk gehalten hat, beigetragen haben, wie die ungewöhnliche Übersetzungskunst Rüttenauers, dem es gelang, das bisher für unübersetzbar gehaltene Meisterwerk der deutschen Sprache zu gewinnen.

Wir liefern, wenn auf beigefügten Zetteln bestellt, wieder zu Vorzugsbedingungen:
einzelne Exemplare mit 40%; Partien von 7/6 Exemplaren mit 33¹/₃%;
20 Exemplare und mehr mit 50%;

die Einbände netto. Bedingt können wir nur noch Firmen liefern, die noch nichts in Kommission erhielten, und nur bei gleichzeitiger Barbestellung.

Von der Vorzugsausgabe (100 Exemplare auf Büttenpapier, in Maroquin M. 30.—) sind noch 15 Exemplare vorhanden.

Leipzig, Ende Januar 1912

Der Insel-Verlag